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情 報 シ ス テ ム の 観 点 か ら
知財課題の調査・研究を行い

「企業内外の情報システムの在り方」 を、企業・特許庁・特許事務所に対して情報発信・提言

2020年度 
第 1 小委員会

知財管理システムに関する最新情報の収集と提供

管理システムの導入・更新を検討する

ように上司から指示されたけど、何を

すればいいの？

情報システム委員会

導入・更新にあたって検討が必要な

事項を調査します

国内外の知財管理システムに関する調査・研究

最新の知財管理システムの提供環境や機

能、企業における利用実態や課題、その解

決手段等について調査研究しています

JIPA会員企業が知財管理システムを利用

する際に参考となる情報を発信します

第 ３ 小委員会

知財業務の効率化

テレワークでも知財業務を効率よく行うには

どうしよう？

テレワークの課題と解決策について調査

しています

コロナ禍での知財業務の課題と対応

コロナ禍で知財業務に課題があるんだけど・・・

各社の課題と解決策を調査し、有益な情報と

してタイムリーに発信する活動をしています

第 ２ 小委員会

知 財 情 報 の 活 用

知財情報を業務にどう活かせばいい？

知財情報の活用ニーズや分析ツールに

ついて調査します

企業内での知財情報の活用に関する調査・研究

企業において知財情報や知財以外の情報を

用いて行われる業務のひとつと考えられる

「保有知財の維持放棄判断」にスポットをあ

てて、企業における実態やニーズの把握と、

維持放棄判断の効率化を実現可能な情報シ

ステムの調査・研究を行っています

調査・研究テーマ

一緒に課題に取り組みませんか?


